
ЭМБРИОНИЯ МОЯ 

 

1. РЕСТАВРАЦИЯ УКРАИНЫ: ПОПЫТКА №… 

 

Возобновляю репортажи для дальневосточного Евгения, ибо 25 мая родилось новое 

приблизительно государственное образование на бывшей территории 23 года занимаемой 

Украиной. И даже если пока это образование пользуется наработанным законодательством 

бывшего унитарного государства Украина, постепенно это законодательство будет 

приобретать обособленную индивидуальность, разительно отличающуюся от прошлых лет, и 

узаконит в глазах мирового сообщества нечто - ни на что не похожее в мире.  

 

Я не знаю, как в дальнейшем будет называться то, что сейчас мы привыкли называть 

Украиной, но название не столь важно для сути, потому как названия и исковерканные 

смыслы в информационной войне не могут в полной мере определять конечный продукт 

преобразований в обществе. Патриоты Украины так поставили "Украину по над усэ", как 

фанатично любящая мать задушила в объятиях своего ребенка. Назову-ка я это что-то 

примерно так - Эмбрионией. И в данном случае - от смысла зарождающегося нового 

субъекта мирового сообщества. Да и в других смыслах это название подходящее.  Как 

например Украина все время интерпретировалась со словом "Окраина", "живущие на краю" 

возможно цивилизации, возможно, пропасти - и это все в географическом центре Европы, на 

самой древней незыблемой литосферной плите материка - среднерусской равнине 

укрепленной кристаллическим щитом. Поэтому зачаточный механизм эмбриона более точно 

характеризует центр колыбели мира, к которому у свидомых весомая коренная 

самоопределяющаяся тяга.   

  
 

Как каждое государственное образование, Эмбриония не возникла просто из ничего. 

Конечно, существовал исторический созидательный процесс в глубинах социальных и 

экономических пластах народов, населяющих данную территорию, объединившихся в 

единое цельное симбиотическое образование. Можно выяснить и ключевые элементы в 

построении такой формы государства, которые словно песчинки в горниле спаялись в 

целостные кирпичи и фундаменты. Вот один главный кирпич: выборы власти. За последние 

годы таких выборов были десятки. Выборы это уже культ со своими прихожанами, своими 

процедурами, жрецами и атрибутами. Это не просто волеизъявление - это обряд, без 

которого немыслима Эмбриония. 

 



Народы Эмбрионии также сложились в уже самостоятельные духовно-этнические 

формы незыблемости. Первые, конечно, свидомиты - народ верующий, религиозный, всегда 

недовольный настоящим во имя будущего безделья, отличительной чертой этого народа есть 

состояние на коленях. Сами любят постоять на коленях и получают удовлетворение от 

такого состояния у других. Колени - это типа прощение в унижении. Другим народом, 

населяющим явное большинство Эмбрионии, есть - упарашцы. У них тоже есть Бог, который 

связан с пищей - добывание пищи, переваривание и, соответственно, не убирать за собой. 

Это легко зомбированный народ, ибо посыл воздействия на желудок затмевает все другие 

потребности организма. Ценностью этого народа есть собственное не утруждающее работой 

благосостояние - эгоизм пищеварения и размножения. Третий народ Эмбрионии - 

сепаратисты. Для этого народа, живущего на одном пространстве с большинством - 

единственное желание отделиться от большинства есть доминирующим в мотивациях 

поступков, и не просто отделиться, а еще и присоединиться к кому-нибудь, кто бы нянчился. 

Этот народ рассеян на всей территории и обретает окраску западных сепаратистов, 

восточных, южных, и других территориальных или административных определений. Ну и 

четвертый народ, с ярко выраженным радикализмом - трупники. Для трупников славой 

считается смерть. Быть героем - это значит бездумно умереть, освободив место своей жизни 

для других трупников, чтобы те так же могли умереть во славе.  

 

Все эти народы Эмбрионии раньше возможно были русскими, евреями, поляками, 

молдаванами, армянами, корейцами, и др. но все эти национальные признаки стерлись во 

времена советского социалистического человека и в последующем с 1991 года нанесли себе 

характерное несоответствие как громадяны Украины, то есть - украинцы. 

 

 
Эмбриония пользуется Конституцией Украины, где "...совсем не каждый ее гражданин 

на практике может стать ПРЕЗИДЕНТОМ страны, а только каждый миллионер (требуется 

залог 2,5 миллиона гривен). А миллионеров в стране меньше 1%. Поэтому своим 

 



конституционным правом не могут воспользоваться всего лишь 99% граждан страны. И 

даже, если 99% избирателей не примут участия в голосовании, то выборы по закону все 

равно будут признаны состоявшимися и достоверными. Достаточно чтобы проголосовали 

сами кандидаты, их друзья и родственники. Удивительно, что мировое сообщество 

принимает такие институции, поэтому Эмбриония состоялась, и будет крепнуть. Но выборы 

в Эмбрионии, как было выше сказано - обряд для всей страны. Такая камуфляжная 

процедура, когда у всех народов, как у собаки Павлова, начинает выделяться слюна, при 

включении лампочки, так и у эмбрионцев развиваются фантазии при включении 

предвыборной кампании. 

 

И вот 25 мая. На очередных внеочередных перевыборах окончательно родилась 

Эмбриония, страна, избравшая Президента не отменив полномочия предыдущего, согласно 

тому законодательству, согласно которого избрала нового... Это прорыв в области прав 

человека! И старого не обидели и нового почтили. Творчество и креатив зашкаливает! 

 
Избранный таким образом глава народов говорит на нескольких иностранных языках и 

что интересно - диаметрально разные по смыслу позиции обустройства страны, как бы 

подчеркивая, что вектор развития определяется языковым моментом. Но главная задача 

новоизбранного главы народов просматривается во всех языковых оформлениях - это 

реанимация или реставрация утраченного в прошлом унитарного государства Украина. 

Особая его позиция в отношении к АТО (анти террористической операции), проводимой к 

восточному региону, где террористы окопались среди многомиллионного населения и 

заставили под дулом пистолета отсоединяться от Эмбрионии целый народ восточных 

сепаратистов. Крылатая фраза нового Президента заполнила умы и сердца его почитателей - 

"АТО должна проводиться не несколько месяцев, а несколько часов!" Да, новый Президент 

должен решить такую задачку: если за несколько месяцев АТО принесло условно большое 

количество жертв, какое оружие необходимо применить к террористам, чтобы такое же 

количество жертв поместилось в несколько часов? Вот от решения такой задачки и будет 

зависеть реанимация бывшего "стабильного" типа государства. 

 

Что ж, посмотрим. События теперь в Эмбрионии обретают веселенькие нотки, поэтому 

я снова на страже правды и объективности, не в пример заинтересованных СМИ. Так что, 

Евгений,  жди дальнейших новостей, ежели, конечно, случайно не буду вынужден записаться 

в трупники. У нас об этом не спрашивают.   

 

 

 

 

 

 



2. ПРОРОЧЕСТВА УКРАИНЫ СБЫВАЮТСЯ  

 

Пора вещать. Пора. Заскучали без меня идеологи идейной мысли.   

 

Кто-то когда-то придумал, что мысль материальна. И если многие люди в едином 

порыве подумают об одном и том же - мысль материализуется... Какая чушь! Придуманная 

для одурачивания личности, превращая ее в стадный ингредиент. Однако: вышли люди на 

майдан и стали единострастно повторять слово "халва", дабы стало сладко во рту. И даже 

прыгали, и песни пели. Ать слаще во рту никак не становилось. И стыдно в таком 

признаться, повелись как лошары, и вот результативно стали друг у друга спрашивать: "НУ 

КАК, СЛАДКО ВО РТУ?" И отвечали друг другу: "ОЙ КАК СЛАДКО, УЖАСТЬ КАКАЯ 

СЛАДКАЯ ХАЛВА!" А кто признавался честно в том, что никакой халвы во рту нету, тот, 

конечно же, раб и москаль, путинская пропаганда, зомби, которого необходимо 

ликвидировать физически.   

Это что-то типа сказки про голого короля, где некому сказать, что король-то голый! 

Потому что за правду проклянут тебя стадно "сепаратистом" или же "предателем великой 

идеи сладкой халвы". И только я, дорогой мой друже, Евгений, пытаюсь подавать правду 

такой, какая она есть, без халвы, слегка, конечно, приукрасив эпистолярным жанром. 

 

В моей, подчеркиваю МОЕЙ, Эмбрионии новостные ленты событий, что не 

удивительно, пропитаны сладким суслом информационной войны, поэтому я немножко 

добавляю горчички, чтоб не приторно было. И Эмбриония моя страна, пусть даже как бы 

бывшая Украина,пусть даже будущий штат США, но я в ней живу и имею право о ней 

говорить до скончания собственного духа.  

 
Не так все однозначно, когда излагаем мысли о материальной мысли. Выкрикивая 

многослойно "Слава халве!" все-таки материализовали желания, избрав Президентом страны 

человека-олигарха, контролирующего именно сладкий рынок - конфетки "Рошен", а иже с 

ним и иллюзию сладкой жизни. И даже если во рту не сладко, помыслы о сладостной эпохе 

затмили рассудок жителей Эмбрионии, пусть теперь будет так: МЫ ЗДОБУЛЫ ШОКОЛАД! 

 



При всем моем эпистолярстве, эти раздумья все-таки эмоциональная констатация того, 

что уже произошло. Но мы говорим о материализации мысли, значит о том, что возможно 

возникнет в результате умозаключений, а это никакая не материализация, а просто прогноз - 

вывод из составляющих его уже имеющихся посылов, можно громко сказануть - 

пророчество! 

 

Не любят пророков в своем отечестве, ибо работа пророка дело весьма не благодарное. 

Будущего никто не знает, а верит именно в положительный исход для собственного во 

благо... Потому пророк должен чувствовать потребности и пророчить как бы в унисон 

желаниям любопытствующих о будущности. В противном случае пророчество - ересь, чушь 

бредовая, больная пропаганда типа 25 кадра!  

 

Но я то пророчу не для своего отечества, а по-дружески, собственно, для тебя, Евгений, 

как независимому от всяческих политических предрассудков колоссу разума, и ты думаю 

простишь мне не только 25-й, а и последующие 26, 27, и т.д. кадры. 

 
Первое пророчество. Почему именно 2014 год? 

В ноябре 2016 года в США откроются избирательные участки, дабы отправить г-на 

Обаму в историческое плаванье на свалке истории. Ну, побывал негр "мировым" лидером и 

будет ему. Потешил мир демократией возможностей, как бы - вот он оплот равноправия, 

пора бы и честь знать. И все бы было спокойно, кабы не 2012-й избравший г-на Путина аж 

до 2018-го и не исключено в последующем до 2024-го... И взялся г-н Путин за кровные 

интересы США в Сирии в 2013 году и даже нагло одеяло миротворца стал на себя 

натягивать, "путить" по-путински планы мира в мире. Как тут не приструнить наглеца? Но 

причина должна быть такая, такая аргументированная, чтобы аж Псаки ничего не поняла, 

что уж говорить о других похожих. И как находка для демократии - украинские свидомиты в 

Европу рвутся, уж мочи им нету, да еще территориально под сердцем России путинской... 

Кто ж от такого подарка судьбы откажется? Тем более, в Украине свои заморочки 

назрели - Янукович англицкого воопще не знал, дабы понять подслушивают его мобильник 

или это оператор про зону досягаемости вещает...  

Все складывалось на пользу 2014 года, потому как в 2015 уж поздно было бы что-либо 

предпринимать, ибо даже самому г-ну Обаме уже было бы все по африканскому барабану! 



И прошло бы все гладко без задоринки, если бы не дурацкий Крым! Золотая земля 

мира! Непредсказуемый остров мировой геополитики. Даже в умах предвзятых русофобов не 

возможно было предположить, что миротворец, кандидат на нобелевскую премию мира, г-н 

Путин так низко и цинично наплевал на незыблемость границ мирового прядка, без 

согласования с семеркой вершителей, по-путински "спутил" карты, играя не в 

интеллектуальный покер, а в простого русского дурака...  

 

Вот теперь плановую игру все игроки геополитики вести перестали, игра ведется 

экспромтом. 2014 год стал неожиданно интуитивный и амбициозный и то, что в этой игре 

ломаются судьбы, бомбят города, погибают люди, рушатся экономики стран - для 

сторонников передела наплевать, так всегда было и в последующем будет. Если выживет 

Эмбриония и возродится Украина - да пусть будет, а не выживет - одной Эмбрионией 

меньше.  

А как скажет пророк, тобиш - я? А я скажу, что, увы, Украине - уж более не быть. 

Государство такое, как было, возродится не может, окромя, может быть, названия самого для 

идентификации, да стишков с песнями на ридний до боли мови, кторая в мировом 

пространстве останется провинциальным этническим элементом аутентичной культуры 

обслуживающего персонала. Язык рабов никогда не становился в ряд языков 

рабовладельцев. Нужно всем свидомитам перестраиваться и учить англицкий, на худой 

конец немецкий, чтобы правильно понимать "советы" дружественных консультантов, 

пришедших в Эмбрионию надолго. Русский учить не нужно, русский генетически понятен, 

но пригодится ли он теперь большой вопрос, ибо нужна ли Эмбриония России? Брать здесь 

окромя Крыма больше нечего. А террористическая операция против собственного Юго-

востока (возможно будет и не одна) создаст условия, при каких национальный интелект 

убежит в Россию, оставив в Эмбрионии все тот же не подъемный потенциал патриотических 

свистоплясов и художественных танцоров для борделей, "адже наши украинки найкращи в 

свити, став лайк!" 

  
Пророчество второе."Придет Пётр Римлянин, который будет пасти овец среди 

множества терзаний; по свершении чего город семи холмов будет разрушен, и Судия 

страшный будет судить народ свой."(Святой Малахия "Пророчество о папах") 

И че, это про Петра Алексеевича? Да ну, неужто Порошенко будет Римским Папой? Но 

ведь мы говорим о материализации мысли. Сумели кричать "Халва!" и избрали. Тогда 

почему бы и не материализовался бы Петр Алексеевич в образе Папы Римского, всего то 

делов - перенести Рим в Киев. Да и перенести то, собственно, нужно не стены и 

коммуникации, а верование римское - католическое, а стало быть, подвинуть православие из 

Киева. А вот как Петр Алексеевич к православным относится - на видео видели, так что 

смогет подвинуть, если захочет. А ведь захочет! Это ж не президент какой-то Эмбрионии, а 

Папа Римский! Во как закручено. И пригласительные на кинокенгурацию прислал с таким 



текстом "По случаю вступления на пост Его Превосходительство Президент Украины П. 

Порошенко имеет честь пригласить господина ..." Чего уж там, от Превосходительства до 

Великого Преосвященства рукой подать!  

 

И если с Папой Римским вопрос как бы решен, остается выяснить какой город на семи 

холмах разрушать придется?  

Ну не может пророк сказать прямо, как нормальные люди, например, что: будет тебе 

завтра сто долларов! Пророк всегда завуалирует слова в непонятные аллегории типа: "снесет 

курица яйцо зеленое, прямоугольное, с портретом вольного каменщика - члена Российской 

академии наук" (Для прозорливых напомню, что это Бенджамин Франклин). И ломают 

головы над разгадками академики, тоже на сто долларовую купюру своим портретом хотят 

попасть. Вот и про семь холмов не ясно - то ли это действительно холмы, может быть Киева, 

то ли это города, страны? А возможно и планеты!  

Я, как пророк, присоединяюсь к пророчеству, и свой голос подам - это по видимому 

говорится о G-7! О тех семи холмах, которые остались в мире, как островки единодушного 

бездушия и экономического прагматизма, олицетворяющего нынешний мировой порядок. 

Рушится он благодаря Украине, которая сейчас превратилась в Эмбрионию. Возможно и 

этим останется в мировой истории моя земля, моя Вкраина, как воспоминание о 

несбывшейся мечте, о проданных за "халву" возможностях.  

  
 

  
А про Судию страшного не скажу, сам, друже Евгений, додумайся! Уж коли страшный 

- наверняка Путин! Ведь весь страх мира сейчас он сконцентрировал на себе, простой, я 

скажу так, небольшого роста человечище. Судя по тому, что каждую минуту о нем изрыгают 

СМИ, Интернет, и даже рекламные агентства на хозяйственных сумках "Хутин пуй"- это да, 

затмил Наполеона, Александра Македонского, а фюрер третьего Рейха ему и в подметки не 

годится. И чем больше поносят - тем больше слава возносится, тем взоры девиц заокеанских 



стенанием вздохов любострастных ненавистью своей к его образу льнут, а от ненависти к 

любви... Сам знаешь, какое расстояние и время нужно. 

 

Так вот, прожил и я на своем пророческом диване еще одну весточку к тебе, Женя, жди 

больше, не конец ведь, только все интересное начинается! 

 

3. БЫЧИЙ ОБЫЧАЙ СЪЕДАТЬ ФОСФОР  

 

Говорю тебе, Евгений, что чужие люди, читая мои сообщения к тебе, определили, что я 

упал с Марса... Если бы они знали правду, откудова я упал! Но мне понравился Марс, будем 

считать так и мы, что оттуда, с кровавой воинственной планеты, воспетой поэтами Древней 

Греции именем бога Ареса и его двух любовниц - богини раздора и богини убийств. Но даже 

если считать меня упавшим с Марса, мне это не мешает правдиво описывать то кровавое 

месиво, которое устроили отнюдь не боги, и даже не мифические греки, а современные 

цивилизованные люди, вернее, считающие себя цивилизованными, населяющие территорию 

бывшей Украины, которую я по-марсиански нежно называю Эмбрионией. 

 

И ежели я марсианин, то у нас на Марсе все не как у людей, но таки сходства все же 

имеются. Например, на поверхности планеты никто не живет, там только каналы роют для 

подачи воды из ниоткуда в никуда, потому как воды то и нету. Но красные быки считают, 

что есть, только не видно ее. Вода на Марсе это что-то типа мечты, как мечта про едыну 

краину здесь на земле у эмбрионцев.  

В эмбрионии свидомиты считают, что едына краина есть, а на Марсе красные быки 

считают, что вода есть, вот и роют каналы, как и здесь свидомиты краину строят - едыну и 

унитарную. И ничего с этим нельзя поделать. Это вера такая про воду настолько сильна, что 

вытягивает красных быков по ночам рыть марсианские каналы, тайно, чтобы ни единая душа 

не догадалась, зачем и кому эти каналы нужны, хотя эти каналы видимы на всю Солнечную 

систему.   

 
Вот и в Эмбрионии строят едыну краину согласно вере своей и тайно, чтобы никто не 

знал, для этого бомбят собственные города фосфорными зарядами, чтоб светились в огне на 

весь мир, но об этом абсолютно никто не знает! Вера такая сильная, вот.  



 

А мне, как в роде бы марсианину, жаль фосфора, потому что красные быки на Марсе 

его едят. Говорят, для ума в голове фосфор помагает, потому красные быки его и едят. А 

здесь на Земле фосфор на города сбрасывают. Неужто то, как гуманитарную помощь 

голодающим и обездоленым не умным сепаратистам? Все возможно. А возможно, что 

сбрасывают фосфор на голодающую безумную национальную гвардию, а как обычно, тайно, 

ночью он попадает не на те головы и не в те рты. Что поделать, тотальная коррупция... 

Ржавчина корыстолюбия, изъевшая все структуры армии и ее вооружение. Окромя, конечно, 

фосфора - ибо это химическое вещество не ржавеет, оно горит ярким пламенем вместе с 

домами, людьми и...  А вот, извиняюсь, террористы, коих полным полно на Юго-востоке, в 

фосфоре не горят, а все время наблюдают за антитеррористической операцией и 

выкладывают эти наблюдения в ютубе, вот по этому их и назвали - террористами, 

вредителями общественного мнения свидомитов, ибо согласно такого общественного 

мнения, все что творится на Юго-востоке - страшная тайна построения едыной краины! 

 
Что-то, Евгений, плохо у меня получается быть марсианином... Очень трудно находить 

параллели с тем, что творится здесь, на ридной Эмбрионии. Одним из поражающих 

воображение проектом сегодняшнего дня - есть проект создания забора на границе с 

Россией.  Проект предусматривает установку в течение 5-6 месяцев сплошного 

металлического забора из высокопрочной стали с колючей проволокой. По металлическому 

забору может быть пропущен электрический ток. Заграждение будет прикрываться 

мотоманевренными группами войск, пограничниками и Нацгвардией на протяжении 1920 

километров государственной границы... 

А еще задумалось и дополнение к забору, исполняющий обязанности министра 

обороны озвучил: «Будет проводиться полная фильтрация людей. Специальные 

фильтрационные мероприятия, где людей будут расселять в разные регионы»... Осталось 

только кому-то предложить по западному образцу сжигать трупы в крематориях, что бы 

было оправдано и сжигание в них живых людей. 

 

Как мне в такой доброжелательной, невидимой для мира, но сжигающей жизнь, 

атмосфере, возможно, быть простым марсианином? Это же прямой путь выселения меня на 

Марс, то есть туда - откуда я упал... И я думаю, что отправлять меня будут на соседнюю с 



Землей планету в виде дыма из трубы крематория, потому как других технологий 

космического запуска Эмбримония уже не имеет. 

 

Что же, путь марсианина определен. Осталось определить дальнейший путь Земли и ее 

недр, которые в руках россиян, ну, согласно похожим словам, в руках - русских. Отдадут ли 

они недра земли для демократии масонского движения "немарсиан"? Откуда, с какой 

планеты они (масоны) свалились на нашу голову? такая же загадка, как и то, откуда свалился 

я.  

 

Но не будем усугублять непонятное, просто приведу цитату: "...31 мая 2004 года 

упоминаемое мною выше информагентство "Ассошиейтед Пресс", принадлежащее Масону 

Ротшильду, опубликовало и распространило по всему миру совершенно невинную, на 

первый взгляд, фотографию. На ней был изображен юный принц Уильям (сын трагически 

погибшей в автокатастрофе принцессы Дианы) с ягненком на руках. По своей композиции 

фото очень напоминало библейское изображение молодого Христа с ягненком, если бы не 

одна характерная деталь. В отличие от Спасителя, кротко сжимавшего животное в объятиях, 

юный Уильям поднял лапку ягненка и направил прямо в объектив его раздвоенное копытце. 

Так как последнее, как известно, является символом Антихриста, фото получилось весьма 

двусмысленным. И стало четким знаком для всех посвященных в тайный смысл масонских 

символов и намеков. "Бог и Антихрист в одном лице" - именно такими качествами, согласно 

масонским преданиям, изложенным, в частности, в древних манускриптах "Книга 

откровений" и "Протоколы сионских мудрецов", должен обладать будущий Правитель 

Единой Мировой Империи. А так как коронован на этот пост он должен быть, согласно 

древним масонским преданиям, не ранее и не позднее "возраста Христа", всем 

"посвященным" стало ясно, что Правитель приступит к своим обязанностям в 2015 году. Так 

как именно тогда принцу Уильяму исполнится 33 года. Естественно, до этого времени 

Единая Мировая Империя должна уже быть создана." 

  
А тут незадачка! Трещит по швам план мирового господства... Из-за Крыма. Да-с, 

господа... То ли, блин,  самому вернуться в небо падения, то ли еще подождать и 

поприкалываться?  

 

Подскажу маленькую тонкую деталь: Знаешь, как легко можно вычислить масона? - Он 

"непотопляем" при любой власти! А чего это я вдруг заговорил о масонах? Ведь о них 

говорили уже, говорили, аж заговариваться стали. А потому, что, глядя на революционные 

преобразования Эмбриони, которая после майдана создала новую власть, заметил столько 

"непотопляемых" керивныкив, какие как бы и не уходили со своих непотопляемых 

кормушек. Вот прямо верится в то, что к годовщине майдана вернется Янукович со своим 

непотопляемым семейством, может быть не как президент, он им и так есть, а как, например, 



премьер-министр! А г-н Ахметов снова будет через свой фонд "Розвиток" фиранки ему 

строить за треть миллиарда. Вот это будет годовщина. Как тут не поверить в масонов? 

 

А красные марсианские быки тут не при чем. Они просто жрут фосфор. Покедова, 

дружище! 

 

4. ЦИТАТЫ ЭМБРИОНИЧЕСКИХ ИЗВЕСТИЙ  

 

Зравствуй, здравствуй, дружище Евгений! Сегодня я не хочу самостоятельно 

изъясняться, а просто поделюсь мнениями других, кто так или иначе имет свой взгляд и 

осознание видимого. Это будут цитаты без авторства. Мысль сказанная вслух это достояние 

мира, а уж кто ее изрек из своего черепно-волосяного вазона, пусть благодарит Всевышнего, 

за то, что может эндакое изрекать. И судя по тому, что в Эмбрионии откровеено ведется 

гражданская война, цитаты будут посвящены этой теме. НО цитаты интересны не сами по 

себе, а в контексте описанной мысли. Я буду, на мой взгляд, важное выделять жирным 

текстом. 

 

...Мнение одного из сотрудников Blackwater о боеспособности разных стран 

1. Африканские племена. 

С ними воевать даже не интересно. Стреляют беспорядочно, о прицельной стрельбе не 

знают.Часто шпарят в землю себе под ноги. Привычное дело попасть в своего. Разбегаются в 

стороны после нескольких жертв или выстрела из танка. 

Рейтинг — мясо. 

2. Африканские регуляры. 

Отличаются от своих диких собратьев только наличием формы и скромными навыками 

прицельной стрельбы. Боеспособны против дикарей, но столкновение с более умелым 

противником, даже арабами, приводит их в панику и бегство. Действовать в гармонии с 

бронетехникой не умеют в принципе. 

Рейтинг — мясо в упаковке. 

3. Арабы. 

Наемники, повстанцы, многие регуляры…Понятия тактики и стратегии для них так же 

далеки, как прелести Саманты Фокс среднему пи… асу с берегов Сены. Их война — 

выстреливать в сторону противника ящики патронов, зовя при этом в бар и периодически 

взрывая себя всем, что попадает род руку. Впрочем, последнее не относится к регулярам, они 

относительно молчаливы и дисциплинированы, умеют пользоваться гранатами. 

Рейтинг — удобная мишень. 

 

  
4. Американские регуляры. 

Сколько фильмов снято о непобедимой американской армии… Есть только одно НО. 

Янки абсолютно не умеют воевать без артподготовки, танков и авиаударов. Если территория 

не была выжжена до состояния безлюдной пустыни, солдаты туда не пойдут. А если идут, то 



назад не возвращаются. Стреляют очень неплохо, отлично скоординированы, но робеют 

перед любым сопротивлением. После чего становятся лёгкой добычей. Потери переживают 

тяжело, вплоть до полной потери боеспособности. Трусы. 

Рейтинг — кусачие собаки. 

5. Американские наемники. 

Неплохие бойцы. Умеют действовать как командой, так и в одиночку, прекрасные 

стрелки. Встречаются отчаянные особи, с которыми справиться порой непросто. Но у них 

есть очень слабое место — мораль. И отсутствие мотивированности, кроме денег. Трупу 

деньги не нужны, поэтому большинство из них не лезут туда, где совсем горячо. И всячески 

избегают первой линии огня. 

Псы войны, если оценивать. 

6. Азиаты. 

С регулярами не сталкивался. Наемники же способны доставить мучительную 

головную боль любому противнику. Если действуют группой. Что у них в голове, непонятно, 

но они способны на любое безрассудство. Прекрасно стреляют, часто действуют из засады, в 

которую противник попадает согласно хитроумному плану. Азиатам наплевать на поддержку 

техникой, самолетами и снарядами. Им плевать, есть патроны или нет. Главное — наличие 

собратьев. Но в одиночку они увы, становятся бесполезны. 

Рейтинг — армия императора. 

7. Кавказцы и афганцы. 

Сильные воины. Прекрасные стрелки. Выносливы, храбры. 

Умеют действовать группами, в одиночку, мотивированы и коварны. В бою действуют 

грамотно, умеют в тактику и стратегию. Не пугаются техники и авиаударов, эффективно 

действуют из засад. 

У них есть единственное слабое место — неспособны драться до последнего вдоха, 

редкий боец способен пожертвовать собой ради общей победы. Если только он не шахид, но 

это совсем другая история… 

Рейтинг — настоящие Бойцы. 

 
8. Русские. 

Противодействовать взводу русских наемников — лютый, кровавый пиз… ец. Они 

дерутся до конца, до последнего патрона, а когда кончаются боеприпасы — пускают в ход 



все, что есть под руками. Смертельно ранил русского? Не трогай его, скорее всего перед 

смертью — он зажал собой гранату без чеки. Русские изобретательны, обладают прекрасной 

интуицией. И… Пох… исты. Самолёт прилетел? По… уй, собьют саперной лопаткой. Танк? 

По… уй, если не сломаны руки. Бойцы, ни разу не державшие СВД, в критический момент 

способны попасть из неё на пределе дальности. И по… уй, что это был последний патрон, 

будут бить врага самой винтовкой. Тактика и стратегия? Запросто! Любым составом, от 

армии до полуживого калеки, держащего в одиночку роту противника. Русские, даже 

наемники, не способны отступать. А если отступают — будьте уверены, они просто бегут за 

патронами. 

Рейтинг — Воины. 

 

 

…Славяне, оставшиеся в то время в Сарматии, смело и отважно противостояли 

Александру, прозванному за свои великие дела Великим, который пытался лишить их 

искони присущей им свободы. В завязавшемся сражении они сразили Менедема, 

военачальника Александра, и уничтожили две тысячи пехотинцев и триста македонских 

всадников. Квинт Курций приписывает это скифам, повторяя привычную ошибку прочих 

итальянских историков, которые, не зная имени какого-либо народа, немедленно, как 

говорит Альберт Кранц, прибегают к имени скифов. Однако Иоганн Авентин в I книге о 

баварах ясно показывает, что те были славянами. Он пишет: «Прибыли к Александру 

Великому и послы восточных германцев, которых историки того времени называют 

сарматами и скифами, мы венедами, а сами они называют себя славянами. Разбив в сражении 

войско Александра, они послали к нему двадцать послов, сообщивших об этом Александру». 

Квинт Курций (VII) повествует об этом так: «И уже было все приготовлено для переправы, 

когда двадцать скифских послов, проехав по своему обычаю через лагерь на лошадях, 

потребовали доложить царю об их желании лично передать ему свое поручение.  

  
Впустив в палатку, их пригласили сесть, и они впились глазами в лицо царя; вероятно, 

им, привыкшим судить о силе духа по росту человека, невзрачный вид царя казался совсем 

не отвечавшим его славе. Скифы, в отличие от остальных варваров, имеют разум не грубый 

и не чуждый культуре. Говорят, что некоторым из них доступна и мудрость, в какой мере 

она может быть у племени, не расстающегося с оружием. Их красноречие отличается от 

привычного нам и тем, кому выпало жить во времена более изысканные, однако, если их 

речь и может вызвать неприязнь, тем не менее следует ей доверять; все сказанное ими будет 

передано нами в точности. Итак, как говорят, один из них, самый старший, сказал: "Если бы 

боги захотели величину твоего тела сделать равной твоей жадности, ты не уместился бы на 

всей земле; одной рукой ты касался бы востока, другой запада, и, достигнув таких пределов, 

ты захотел бы узнать, где очаг божественного света. Ты желаешь даже того, чего не можешь 

захватить. Из Европы устремляешься в Азию, из Азии в Европу; если тебе удастся покорить 

весь людской род, то ты поведешь войну с лесами, зверями, снегами и реками. Разве ты не 

знаешь, что большие деревья долго растут, а выкорчевываются за один час? Глуп тот, кто 

смотрит на их плоды, не измеряя их вышины. Смотри, как бы, стараясь взобраться на 

вершину, ты не упал вместе с сучьями, за которые ухватишься. Даже лев порой служит 

пищей для крошечных птиц; ржавчина поедает железо. Ничего нет столь прочного, чему не 



угрожала бы опасность даже от слабого существа. Откуда у нас с тобой вражда? Никогда мы 

не ступали ногой на твою землю. Знаешь ли ты, куда пришел? Не подобает, чтобы не знали 

нас, живущих среди столь обширных лесов. Мы не можем никому служить и не желаем 

повелевать. Дары наши вам посылаются, дабы вы знали скифов: пара волов, плуг, стрелы, 

пика и чаша. Этим мы пользуемся и в общении с друзьями и против врагов. Плоды, добытые 

трудом быков, мы подносим друзьям; из чаши вместе с ними мы возливаем вино богам; 

стрелами мы поражаем врагов издали, а пикой — вблизи. Так мы победили царя Скифии, а 

затем царя Мидии, а равно и Персии. Перед нами был открыт путь вплоть до Египта. Ты 

хвалишься, что пришел сюда преследовать грабителей, а сам грабишь все племена, до 

которых дошел. Лидию ты захватил, Сирию занял, владеешь Персией, бактрийцы под твоей 

властью, в Индию хочешь идти; к нашим овцам протягиваешь свои жадные и ненасытные 

руки. Зачем тебе богатство, которое только усиливает твой голод? Ты первый среди всех 

стал испытывать его от пресыщения; чем больше ты имеешь, тем с большей жадностью 

стремишься к тому, чего у тебя нет. Неужели ты не помнишь, как долго ты возишься с 

бактрийцами, которых во что бы то ни стало желаешь победить? Согдийцы вновь начали 

войну. Война у тебя рождается из побед. И хотя тебя считают самым великим и 

могущественным, никто, однако, не может терпеть чужестранного господина. Попробуй 

пройти Тану, и ты узнаешь, как широко она раскинулась.  

 
Скифов же ты никогда не настигнешь. Наша бедность будет быстрее твоего войска, 

везущего с собой добычу, награбленную у стольких народов. Но когда ты будешь думать, 

что мы далеко, ты увидишь нас в своем лагере. Одинаково стремительно мы и преследуем и 

убегаем. Мы слышали, что скифские пустыни даже вошли у греков в поговорки, но мы 

больше любим места пустынные и невозделанные, чем города и изобильные имения. Посему 

крепче держи свою удачу, она может выскользнуть, и против воли ее не удержишь. Со 

временем ты лучше поймешь пользу этого совета, чем сейчас. Наложи узду на свое счастье: 

легче будешь им управлять. У нас говорят, что у удачи нет ног, а только руки с перьями: 

протягивая руки, она не позволяет касаться перьев. Наконец, если ты бог, ты сам должен 

оказывать смертным благодеяния, а не отнимать у них добро. Если же ты человек, то помни, 

что ты всегда им и останешься. Глупо думать о том, ради чего себя самого забываешь. С кем 

ты не будешь воевать, в тех сможешь найти верных друзей. Самая крепкая дружба бывает 

между равными, а равными считаются только те, кто не мерялся силами. Тем, кого ты 

победил, у тебя нет веры, что они твои друзья, ибо между господином и рабом не может 

быть дружбы; права войны сохраняются и в мирное время. Не думай, что скифы 



удостоверяют свое расположение клятвой: их клятвы в сохранении верности. Эта 

предосторожность в обычае у греков, которые договоры подписывают и любят призывать 

богов. Кто не уважает людей, тот обманывает богов. И тебе не нужен друг, в верности 

которого ты можешь усомниться. В нас ты наверняка найдешь стражей Азии и Европы. 

Бактрии мы касаемся, где ее отделяет Тана, а за Таной мы населяем земли вплоть до Фракии; 

а с фракийскими холмами и горами, говорят, граничит Македония". Так говорил варвар. 

Царь, противореча им, ответил, что хочет испытать свою удачу, которой привык 

дове¬ряться, а уж потом воспользуется советом тех, кто призывает его ничего не делать 

необдуманно». 

Вступив после этого со всем своим войском в сражение с упомянутыми славянами, 

Александр понес немалые потери, нанеся при этом противнику незначительный урон. Дело в 

том, что славяне, видя, что войско Александра, снабженное всеми видами вооружения, стало 

теснить их, следуя своему обычаю, отступили в глубь Сарматии. Для описания деяний, 

которые они там с самого начала совершили, и славных походов, которые они предприняли 

и затем благополучно завершили, пожелай кто заняться этим, ему не хватило бы срока. 

  
...Ополченцы, воюющие в Новороссии, «отравлены» евразийской идеологией 

православного фундаментализма, заявил председатель Службы безопасности Украины 

Валентин Наливайченко в программе Савика Шустера.Главной опасностью он считает 

мировозренческую основу сопротивления — "православный фундаментализм" и 

евразийство.“Они вырастили целое поколение российских военных, которые уверены, что на 

территории Украины нужно уничтожать украинцев – тех, кто имеет иное мнение и образ 

жизни, чем в их профашистском евразийском воображении. Опасность в том, что это 

исповедуется как новая волна православия – православный фундаментализм. Это опасная 

идеология, которая используется в этой гибридной войне”, – сказал председатель СБУ. 

  

...В Нью-Йорке в результате крушения одномоторного самолета погиб Ричард 

Рокфеллер, сын американского финансиста и государственного деятеля Дэвида Рокфеллера. 

Об этом сообщает Reuters.«Это ужасная трагедия. Семья в шоке. Ричард был опытным 

пилотом, он летал на протяжении многих лет», — сообщила официальный представитель 

семейства Рокфеллеров Фрейзер Сейтел. Как заявила представитель, мужчина прилетел в 

Нью-Йорк, чтобы пообедать с отцом. У Ричарда остались двое взрослых сыновей. 
 

...Вчера вечером после выезда за пределы взлетно-посадочной полосы на аэродроме 

Хэнском-филд примерно в 30 км от Бостона взорвался самолет, в результате чего погибли 

семь человек.Одной из семи жертв падения частного самолета Gulfstream IV в Массачусетсе 

оказался медиамагнат, совладелец газеты Philadelphia Inquirer Льюис Кац, сообщает NBC.В 

минувший вторник Кац и его партнер Джерри Ленфест заплатили $88 млн за получение 

контроля над холдингом The Inquirer. Таким образом, под руководством Каца оказались 

газеты The Philadelphia Inquirer, The Philadelphia Daily News, а также новостной портал 

Philly.org. 

  



...Всю ночь укрзондеркоманда обстреливала жилые кварталы Краматорска. Сначала 

артиллерия долбила по старому городу и жд вокзалу. Один из снарядов попал в первый этаж 

девятиэтажки. Повреждена газовая магистраль. Градом стреляли по частному сектору-

Беленькой. Самое мерзкое - наших блокпостов там и близко нет. Целенаправленно бьют по 

мирным жителям.  

Погибло 10 гражданских. 

 

 
...против губернатора Днепропетровской области Игоря Коломойского проведен обряд 

«пульса де нура», и дни его сочтены. Как сообщил выступавший, такой же обряд провели 

против премьер-министра Израиля Ариэля Шарона в наказание за реализацию программы 

размежевания с сектором Газы, после чего Шарон впал в кому и через 8 лет скончался, 

пишет израильское издание Курсор, которое цитирует портал inoСМИ.ru. Как пояснил 

раввин Моше Зеэв Пизем, «пульса де нура» - это каббалистический обряд, название которого 

происходит от арамейского выражения «удар огня». «Смысл этого обряда - отделить от тела 

душу человека, творящего зло, когда нет никакого другого способа остановить его. Этот 

обряд очень опасен для тех, кто его производит, ведь если они не правы на 100%, то сами 

погибнут», - сказал он. По его словам, обряд производится только в совершенно 

исключительных случаях. И только против тех, кто творит зло против всего народа Израиля, 

а не бытовое зло, даже если оно нам очень не нравится. Невозможно сделать «пульса де 

нура» из-за политических разногласий или в ходе каких-то дискуссий, даже очень острых. 

Смысл этого обряда - отделить от тела душу человека, творящего зло, когда нет никакого 

другого способа остановить его. Этот обряд очень опасен для тех, кто его производит, ведь 

если они не правы на 100%, то сами погибнут. «Повторюсь - только если зло грозит всему 



народу Израиля. Совершать такой обряд - и совершали его в прошлом - только люди самого 

высокого духовного уровня, учителя, те, кому знакомы тайны мироздания, а вовсе не те, кто 

постоянно живет в материальном мире, во всех смыслах. И уж тем более, не те, кто 

разбирается в политических хитросплетениях, ведь у них не должно быть ничего личного 

против жертвы каббалистического обряда, который, собственно, и делается-то не «против», а 

«во имя» – во имя народа Израиля». 

 
...Люди! Когда же вы прекратите быть идиотами?! Жить хорошо можно только по 

Закону. Но вы же сами изо всех сил стараетесь выйти из правового поля! Мне стыдно за вас. 

И за себя, что был на Майдане....   

Я соромлюсь, бо мене використали. Так само як сотні тисяч інших. Використали для 

того, щоб очолити цю систему, а не змінити її. Завдяки мені лише змінились прізвища 

мерзотників. Іде велика геополітична гра між Росією та США за вплив у Європі. І "Небесна 

сотня" у цій грі навіть не пішаки. Так, перхоть пішаків... 

Люди посходили с ума! Какая стена на границе с Россией?! Она что, может остановить 

танк? Вся история военных действий еще во Второй мировой войне показала бесполезность 

создания подобной фигни! В особенности бесполезна стена при отсутствии боеспособной 

армии. А еще прекрасно сказал Олексій Романов:"Теперь уже все говорят, что ДНР/ЛНР 

нужны Путину, чтоб было куда безвозвратно сплавить своих буйных. Аналогичная 

мотивация у киевских властей: майдановцы сделали, что от них требовалось, - майдановцы 

уже не нужны.Стравить буйных между собой - правильное управленческое решение. Ну и 

про гешефты для всех сторон я тоже уже говорил не раз.Киевский коррупционный олигархат 

зарабатывает на военных поставках и дерибане, от которых отвлекается внимание ура-

патриотической истерией. Москве нестабильность в стране-транзитере нужна, чтоб Европе 

цены на газ поднимать. 

 

Вот так Евгений, это не мои речи, а цитаты, из которых я сложил шараду, которую 

сможешь понять, ибо ты есть воплощением аналитического разума и многое схватываешь на 

лету пули, не подставляя при этом свой лоб. За что уважаю. Мне уготована роль поскромнее 

- и каждый на своем месте делаем одно общее дело - созерцаем мир, в данном конкретном 

случае дольку мира - Эмбрионию в ее войне с  самой собой. 

 

 

 



5. ПОПАЛИ В ВАГИНУ И ЖДЕМ ПОЖАРНЫХ  

 

Попытка воссоздать Украину, как унитарную вотчину всех ее олигархов, как мечта, не 

покидает их прислугу на всех уровнях настоящей Эмбрионии, об этом и сообщаю, Евгений, 

тебе, как еще одну страничку кровавой истории в отдельных моментах моей видимой 

правды. Вот Сладкий Президент сообщает, что у плана мирного урегулирования на юго-

востоке, указ о котором он подписал, есть еще и альтернативный тайный план "Б"!!!! 

Тайный, потому как построение едыной и унитарной и есть великое таинство, как, например, 

таинство брачной ночи...  

 

Что это за план "Б" можно только догадываться, со слов самого Президента: "Мирный 

сценарий основной - это наш план А." Из этого нужно полагать, что план "Б" уже не мирный, 

потому как не основной, да еще "детально проработанный"...  Это ж надо быть каким 

миротворцем, чтобы параллельно с планом А,  детально разрабатывать план Б, при этом 

быть настолько уверенным, что "если план А не сработает".  Понятно, что план А не 

сработает, ибо он уже заранее "если".  

  
С этим "если" мне вспомнился еврейский анекдот: "Если мне придет повестка на фронт, 

у меня есть два выхода: или я пойду на фронт, или я не пойду на фронт. Если я все таки 

пойду на фронт, у меня есть два выхода: или я буду убит, или я не буду убит. Если я все таки 

буду убит, у меня есть два выхода: или я попаду в рай, или я попаду в ад. Если все таки я 

попаду в ад... И так далее. Финал таков: уж лучше я не пойду на фронт и не нужно никакого 

"если".  

 

Вот так и с планом Президента "Если план А не сработает", уберите слово "если", и 

сразу станет понятным для чего детально прорабатывался план Б. Но я то реалист в мире 

мечтаний эмбрионического общества, поэтому могу предположить существование и 

множество других планов "С", "Д", и даже "Е, К, Л, М, Н".  Возможны планы "П,Т,Н,П,Н,Х", 

или "П,Т,Н,Х.Л,о" - написанные на футболках депутатов Рады и даже озвученные министром 

иностранных дел Эмбрионии перед Российским посольством в Киеве. Эти планы уж плотно 

поддерживаются зарубежными работо и кредито дателями, как то г-ном Обамой и его 

трибуном г-жой Псаки.  

 

Псаки вообще стала популярной на 1/6 части мировой суши. То она 6-й американский 

флот к берегам Белоруссии подтягивает, то открывает тайну, что Виктория Нуланд ругается 

матом из-за того, что ее в 23 летнем возрасте испортили русские матросы, то находит в горах 

Ростова прекрасный лечебный воздух, в общем настоящая Дженни! Но удивительно то, что 

те, кто еще недавно возмущался образованным завгарством Януковича, с неподдельной 

терпимостью и надеждой заглядывают в рот трибунам госдепа США...  А какая разница, если 

эмбрионией управляют тупые и еще тупее тупых. Эмбрионцы схавают все это вместе с 

американскими обещаниями кредитов, коими возможно наполнится минусовая казна, 

управляемой советниками из-за океана, территории, еще недавно гордо звучавшей как 

Украина.  

 

Да, Евгений, еще и года не прошло, когда я сам с гордостью в душе считал себя 

украинцем, гражданином пусть проблемной, но единой державы и рисовал перспективы ее 



развития... Да, детская болезнь прошла, когда ее посыпали свидомой присыпкой майдаунов, 

с последующим крахом государственных управленческих институций.  

 

Обижаются свидомиты, что я называю нынешнее состояние Украины - Эмбрионией. 

Толку от этих обид. Война все спишет, потому, как никто не хочет ее останавливать, а я 

думаю, что уже никто ее и не может остановить. Великая Армия Эмбрионии уже третий 

месяц пытается вступить в Славянск, который обороняют типа наркоманы, алкаши и 

ватники... Конечно, это удивляет даже больше, чем что-либо удивительное.  

Вот на днях буквально американский студент по обмену в Германии залез в скульптуру 

вагины, которая находится возле отделения микробиологии и вирусологии Университета 

Тюбингена, и не смог оттуда выбраться. (Скульптура вагины - творение перуанского 

художника Фернандо де ла Хара) Молодому человеку попытались помочь прохожие, но им 

не удалось справиться самостоятельно. Пришлось вызывать пожарных. Всегда американцы 

влезут не в свою вагину. Как тут не сказать, что целая страна, бывшая Украина, вместе с 

америкосами залезла в жо...у и даже Германия вместе с ЕС не может ее оттуда вытащить... 

  
А философ войны г-н Аваков изощренно рассуждает: "Всем не просто на этой войне, но 

это очищение и искупление для каждого". Какое искупление? Какое очищение? Загадили 

Донбасс кусками человеческих тел и трупами детей и женщин? Там уже, как результат 

очищения, страну новую создают "Новороссия" с полноценной армией, а вкусившие 

кровавое месиво ополченцы уже и на следующую территорию замахиваются на 

"Малороссию". Останутся три области с историческим названием Вильна Украина Без 

Украины, какое-то ВУБУ получается... Вера свидомитов, как голова страуса в песке кричит: 

"врешь ты все Юда, ведь врешь!" 

 

А зачем мне врать, Евгений? Что я от этого вранья поимею? То, что зарплата уже упала, 

а продукты и услуги в цене выросли, курс доллара поднялся вместе с ГСМ для сельского 

хозяйства, так это не от моего вранья, а оттого, что развалилось государство, которое я знал 

и надеялся о его процветающей будущности.  

 

Стану ли я врать, если скажу, что никакой третьей ядерной войны не будет? Как ее 

начинать, если самый уязвимый материк на планете в ядерной войне это территория США. 

Там не нужно попадать зарядами в отдельные города. Достаточно спровоцировать 

геофизическую катастрофу и ядерная война покажется игрушечной по сравнению с 



последствиями разрушения планеты. Поэтому имела бы какие-то умыслы ядерная Россия 

маршировать парадом на майдане Киева, она это уже давно бы сделала, никого не боясь и 

никого не спрашивая. Вот только зачем России геморрой, какой еще во времена СССР 

гноился? А то, что Эмбриония подлячится на Россию - украинская жаба, какая не может уже 

догнать Россию в развитии никогда, надувает придуманные пузыри с уже не интересным 

кваканьем и прыганьем. Вот только в жестоком экономическом мире, за все нужно платить, 

даже за кваканье. Янки и прибрали к рукам квакающее свидомое население Эмбрионии уж 

не для ядерной войны, а так срубить по малому себе в кошелек, а за походом и Путина 

подразнить малеха.  

 
Сядут в переговорном процессе стороны и договорятся... Вот только ВУБУ от крови не 

отмоется уже никогда.  

 

Что ж, ждем результатов переговорных процессов под взрывы атакующих мин. Такова 

у нас селяви. 

 

 

6. ВОЙНА С НАЗВАНИЕМ "АТО" ДЕБИЛИЗМ ВЛАСТИ  

 

Спешу порадовать тебя, Евгений, моим новым собственным к себе осознанием 

значимости. Я теперь уже ассоциированный член! Тебе, возможно, трудно представить меня 

ассоциированным, но что уж туть поделать, нужно привыкать. У нас здесь все, вдруг стало 

асоциированным - ассоциированное правительство, ассоциированная война, 

ассоциированный 4-х метровый ров на границе с Россией, который роют не покладая рук, 

закапывая, как говорят некоторые продвинутые, ассоциированные деньги в 

ассоциированную землю. Я вот задумываюсь: великая китайская стена, строилась когда-то 

то же для того, чтобы через нее не перелетала птица? Потому как ров у нас роется, наверное, 

для того, чтобы не переползала даже мышь! А вот когда он наполниться водой, в следствие 

возможных обильных осадков осенью, тогда через него не переплывет даже гусь, а зимой, 

когда покроется льдом, через него не проскользнет даже хитрый лис! Ассоциированная 

граница, как говорится, на замке! Ой, пардон, маленькое уточнение - ассоциированность 

наша должна еще быть ратифицирована. Поэтому я пока что ассоциированно 



нератифицированный член! Но это, как обычно, не мешает мне излагать ассоциированно 

нератифицированную правду. 

 

7. ЛЕГЕНДА О ДРЕВНИХ УКРАХ  

 

По давней традиции 8 и 11 июля мы обмениваемся легендами. В этом году, Евгений, 

мне не нужно что-либо выдумывать, извлекая из тайников коры головного мозга, достаточно 

почитать и правильно изложить теории возникновения Украины из интернет постов и статей 

новоиспеченных историков развалившейся страны и, как говориться, легенда будет с пылу-

жару. И так, садись поудобне возле открытого окошка, вдыхай свежий тихоокеанский 

муссонный воздух и осмысляй, чего тут я насобирал. 

 

В начале было слово. И это слово Укры.  

 

Укры - в переводе из истинной мовы, какая звучала вместе с рождением планеты 

означает "ук" - бог, и "ры" - тоже бог, то есть два бога в одном. Они были изначально 

светящиеся разумом и верой даже ночью, обладали всеми знаниями мироздания и великой 

душевной добротой, потому как все эти знания продали, пропили, разворовали другим 

людям - отчего перестали светиться по ночам.  

 
Первое племя укров (а это были именно они, как утверждают потомки австро-

венгерского цисаря, его внебрачные дети) обосновалось еще в начале времен на полуострове 

Крым, в месте, какое мы теперь знаем, как Севастопольская бухта, хотя в разные времена она 

называлась по разному, в зависимости от того, кто эту бухту аннексировал у древних укров.  

 

Но еще до того, как в Крыму возникла греческая колония Херсонес, и даже до того как 

над европейскими украми издевалось дикое азиатское племя киммерийцев, укры умели 

читать, писать и плясать. Считать не умели, потому как все что видели считали своим и 

делить с кем бы то ни было математика не нужна. Киммерийцы угнетали европейских укров 

своей азиатской жестокостью, обучая укров считать хотя бы арабскими цифрами, но это 

послужило изгнанием укров из своей древней бухты, которую до сих пор укры считают 

колыбелью своей аутентичности.  

 



Все исторические свидетельства существования киммерийцев, (из-за их жестокости к 

украм)  укры съели, потому как были мирными арийцами-хлебопашцами и свою 

письменность писали и читали на зернах пшеницы в виде рун-оберегов. Мальфары, шаманы, 

ведьмы и другие современные транссельванцы до сих пор пытаются прочитать древнюю 

мову укров, отделяя зерна от плевел на ячменной гуще, какая заменяет кофе, но кроме 

плевел пока что ничего не ясно. Осталась традиция наряжать хлебного Дидуха - сноп 

пшеницы на праздники, возможно для того, чтобы в нирване похмелья прочитать в колосках 

какое-нибудь послание или предание от древних укров. Кому-то из современных историков 

это удается часто, поэтому пишут уверенно.  

 
Где шлялись укры после изгнания не известно, потому как они уже не светились по 

ночам и их отличить от других менее божественных народов невозможно было. Возможно, 

писали Библию для евреев, куда внесли свои поправки, как например рай - от слова украй, 

сотворение Богом человека по подобию своему так же появилось как два в одном - Ук 

(Адам) Ры (Эва из ребра Адама), ну и конечно изгнание из рая, как память о потерянной 

бухте.  

  
Активно проявлять себя, как возрождающееся из пепла истории племя укры, стали в 

момент появления на картах мира Москвы. Чем так стала привлекать Москва потомков 

древних укров понять не возможно, они ее все время пытались пленить, сжечь, разрушить. 

Для таких целей прибывали в Московию под видом прихлебателей различных военных 

операций - вместе с поляками отступали, вместе с шведами убегали, вместе с Наполеоном 

замерзали, в 20 веке вообще, чуть что, так на Москву и с Антантой и с Рейхом погибали в 

истошном рвении посадить москаляку на гиляку.  

 

В последнем тысячелетии выкристаллизовался очаг истинных укров - северные 

территории подножия горы Говерлы, возможно, как историческая память о крымской горе 



Роман-Кош, которую подселить уже не удалось из-за аннексии Крыма сначала греками, 

затем монголо-татарами, позже турками, а потом и Россией.  

 

В чем ненависть к Москве в характере потомков укров медициной не определяется. 

Москали не претендуют на первоисточные эмбриональные споры человечества, они не 

помогали египтянам строить пирамиды, не придумывали шумерам колесо и клинопись, не 

разрушали Вавилонскую башню, не устраивали всемирный потоп, не учиняли гибель 

Помпеи, не затопили даже Атлантиду. И за что их стало быть на гиляку? Современные укро 

историки говорят за исключительную агрессию Москвы ко всему мировому человечеству, а 

укры, как родоначальники этого человечества, как бы в ответе за него и хотят подавить 

агрессора еще в зачаточном состоянии, заранее зная развитие истории через тибетских 

волхвов-монахов, которые нашептывают энергетические посылы развития в 

электростатичкеском треугольнике: Джомолунгма - Килиманджаро - Говерла... Поэтому 

африоты тоже в доле и не удивительно, что в данном миролюбивом миссионерстве Обама 

союзник.  

 
Древняя легенда укров говорит: когда трембита разнесет запахи червоной руты с гор в 

дремучие папоротники, воссоединятся два бога Ук и Ры в единую богиню Укрыину и будет 

она соблазнять москаля до тех пор, пока у того не сотрется гиляка, на которую его нужно 

вешать и наступит долгожданное спокойствие для укров, станут они свидетелями нового 

мира, нового порядка, где главным судьей будет Великий Укр (фамилию легенда не помнит), 

который будет раздавать поощрения вечности - вернет украм возможность светиться по 

ночам. Вот тогда то и нужно не потеряться среди толпы желающих подобного света и 

обязательно придти на суд в вышиванке танцуя заклинание "хто не скачет - тот москаль".  

 

Вот такая легенда, Евгений, но это просто легенда. А если подумать по научному, 

имеющимися знаниями современной физики, что за запахи может раздуть трембита, когда 

люди начнут светиться в ночи словно китайские фонарики? Я даже опасаюсь назвать 

догадку. Ведь будем надеяться, что историки ошибаются и все что они пишут, это только для 

того, чтобы заработать денег и прокормить тем самым свою семью.  

 

Однако, теперь легенда за тобой. Жду. 

 

 Юдов Василий Михайлович, 2014г.  Николаев.  


